

Hauptmenü

- [Home](#)
- [News](#)
- [Termine](#)

Schule

- [Entstehung](#)
- [Gebäude](#)
- [Photovoltaikanlage](#)
- [Studentafel](#)

Schulgemeinschaft

- [Schüler](#)
- [Lehrer](#)
- [Elternverein](#)

Projekte

- [Bewegte Schule](#)
- [Projektwochen](#)
- [Weitere Projekte](#)
- [Erasmusprojekte](#)

Service

- [Bücherei](#)
- [Schulbeginn Herbst](#)
- [Chronik](#)
- [Berufsorientierung](#)
- [Ehrentafel](#)
- [Speiseplan](#)
- [Links](#)
- [Kontakt](#)

Internes

- [Stundenpläne Schüler](#)

Tag der Bewegung: IN BALANCE

Den 24. April 2019 hatten wir uns im Kalender schon lange als Tag der Bewegung rot angestrichen . Auf Initiative der ARGE Bewegung und Sport OÖ stand dieser Tag unter dem besonders attraktiven Schwerpunkt: „In Balance – Körper, Geist und Seele“.

Dieses Thema bietet für den Unterricht ein breites Spektrum an Übungen und sportlichen Anreizen und wurde in die Unterrichtsarbeit integriert und schließlich in einem Tagesprojekt umgesetzt. Das Motto stellte die Ausgewogenheit von Körper und Geist in den Mittelpunkt.

Unser Fotomarathon sollte auf der einen Seite Plätze in Geinberg zeigen, die für uns als Schule wichtig sind. Andererseits wollten wir natürlich mit den Fotos auch dokumentieren,

wie ausbalanciert, ausgeglichen, vital, sportlich, beweglich, aktiv, fröhlich, kreativ, fit, athletisch, erfinderisch und einfach cool unsere Schülerinnen und Schüler von der 1. bis zur 4. Klasse sind. Die 4. Klassen, die sich gerade auf Wienwoche befinden, zeigten in der Bundeshauptstadt ihr Balancegefühl.

WOW – lasst euch beim Durchklicken des Fotokarussells selbst zu einer ausbalancierten Life-Balance anregen! Einfach auf die wunderbaren Bilder klicken, vergrößern, staunen, nachmachen!



- 1
- 2
- 3
- 4
- 5
- 6
- 7
- 8
- 9
- 10
- 11

Category: [Service](#)

[Joomla template](#) created with Artisteer.